



Verband Berlin-Brandenburgischer
Wohnungsunternehmen e.V.

Weiterbildung: Regenwasser & Biodiversität – gemeinsam vielfältig!

16. Ausgabe der Berliner Regenreihe

24.03.2025

Fachinformation

The poster features a green background with a large white circle on the left. Inside the circle, the text reads: '#16', '31.03.2025 – 09:00-11:30 Uhr', and 'Regenwasser und Biodiversität – gemeinsam vielfältig!'. To the right of the circle, the text 'Berliner Regenreihe' is displayed in a large, bold, blue font, with a stylized graphic of vertical lines of varying heights below it. At the bottom right, the logo for 'Berliner Regenwasseragentur' is shown, consisting of the text and a graphic of horizontal lines.

@Berliner Regenwasseragentur

In Rummelsburg ziert eine blühende artenreiche Staudenpflanzung eine straßenbegleitende Versickerungsmulde. In Kreuzberg bietet ein Gründach einer vielfältigen Tier- und Pflanzenwelt ein Zuhause. Zwei positive Beispiele, wie Maßnahmen der dezentralen Regenwasserbewirtschaftung und Biodiversität zusammengedacht werden können. In der 16. Ausgabe der Berliner Regenreihe geht es darum, diese Synergien sichtbar zu machen. Unter dem Motto „Gemeinsam vielfältig!“ diskutieren Expert*innen anhand von Beispielen aus Forschung und Praxis die Frage, wie Planer*innen, Immobilieneigentümer*innen und Verwaltung Regenwasserbewirtschaftung und Biodiversität gewinnbringend miteinander verknüpfen können. Die Weiterbildung ist kostenlos und wird von der Berliner Regenwasseragentur veranstaltet.

☰ Termin: Montag, 31. März 2025, 09:00–11:30 Uhr

☰ Ort: Digital (kostenfrei)

☰ Zur Anmeldung: <https://regenwasseragentur.berlin/regenwasser-und-biodiversitaet/>

Quelle: Berliner Regenwasseragentur

<https://bbu.de/beitraege/weiterbildung-regenwasser-biodiversitaet-gemeinsam-vielfaeltig>